

Huechuraba

Puede más.



MUNICIPALIDAD DE
Huechuraba.

Julio 2025 | #06

**¡Plantamos los
primeros 150 de 2 mil
árboles que formarán
el nuevo Parque
El Rosal-Claro!**



www.huechuraba.cl



[@munihuechuraba](https://www.instagram.com/munihuechuraba)



Municipalidad de Huechuraba

Entrenamiento al más alto nivel: **Huechuraba firma alianza con fundación Amigos del Real Madrid**

100 niñas, niños y adolescentes de la comuna ya son parte de las clínicas de la fundación Amigos del Real Madrid, que además de lo deportivo, buscan fomentar la disciplina, responsabilidad y trabajo en equipo.

En la ceremonia, que selló oficialmente esta alianza, los deportistas recibieron poleras, shorts y medias, que seguirán usando para entrenar y soñar en grande.





¡Plantamos los primeros 150 de 2 mil árboles que estarán en el nuevo Parque El Rosal- Claro!

Gracias a una alianza público-privada entre la Municipalidad de Huechuraba y Claro Chile, se concretó el inicio de uno de los proyectos más importantes para la comuna: la creación de un nuevo pulmón verde para los vecinos.

La primera jornada de plantación del nuevo Parque El Rosal-Claro, ubicado en la rotonda de Punta Mocha con calle El Rosal, contó con la participación de más de 120 voluntarios, entre ellos, vecinos, colaboradores de la empresa de telecomunicaciones y la fundación Reforestemos.



Colapso de Hospital San José:

Alcaldes de la Zona Norte exigen acciones concretas del gobierno

Convocados por el alcalde Maximiliano Luksic, se reunieron en el CESFAM El Barrero los ediles de Colina, Recoleta, Independencia, Lampa, Til Til, Conchalí y Quilicura para abordar la crítica situación en salud.

En esta oportunidad definieron una hoja de ruta, cuyo primer hito fue el encuentro con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, quien se comprometió a avanzar en lo planteado por los ocho alcaldes: definir este año el lugar del nuevo hospital para la Zona Norte, que lleva más de una década siendo postergado, y un plan de acción para avanzar en la lista de espera del sector, la más larga de Chile.



Clínica Dávila se suma a los beneficios de la Tarjeta Vecino Mi Huechuraba

¿Ya tienes la tuya? Miles de vecinos y vecinas ya forman parte de este programa, que permite acceder a descuentos y beneficios en distintos comercios y servicios. El último gran convenio se cerró con la Clínica Dávila y Clínica Vespucio para atención de urgencias, imagenología, kinesiología, exámenes de laboratorio y consultas médicas.

Conoce más detalles y cómo puedes inscribirte a la Tarjeta Vecino en www.huechuraba.cl



¡Un 7 en asistencia!

El departamento de Educación Municipal lanzó el programa "Huechuraba Asiste Más", para reforzar el valor de la asistencia regular a clases. La iniciativa tiene dos grandes ejes:

- En días de lluvia: apoyo en traslados, flexibilidad en el horario de ingreso, salas climatizadas y talleres en lugares techados.
- Reconocimiento a los cursos con mejor asistencia.



¡Personas mayores se capacitan en habilidades digitales!

Más de 100 vecinos y vecinas están participando en los cursos y talleres impartidos por el Duoc UC y la Universidad Mayor, en el marco de una alianza estratégica para reducir la brecha digital y avanzar en innovación y uso de la tecnología.

El objetivo es sumar otras instituciones que permitan ampliar la oferta de cursos y llegar a la mayor cantidad de personas.



Más seguridad para Huechuraba

Junto a la Subsecretaría de Prevención del Delito, se lanzó el proyecto Red Integrada de Vigilancia Comunitaria, que contempla la instalación de 144 cámaras, asignadas a 24 Comités de Seguridad, y que beneficiará directamente a más de 8 mil vecinos.

El sistema contará con un equipo de perifoneo, que busca mejorar la capacidad de reacción ante delitos e incivildades que ocurran en los barrios de la comuna.



Municipio QUE RESUELVE

Tras años de apagones y bajas de voltaje en el sector de Las Canteras, se gestionó, en trabajo colaborativo con la comunidad, la reposición de un transformador y la instalación de uno nuevo, que tendrá la capacidad para responder a la demanda energética del sector.

Cerca de 6 toneladas de basura, escombros y, principalmente, neumáticos, fueron retirados de la vía pública en Camino El Guanaco con Santa Elena, respondiendo así a las denuncias de vecinos.



Antes



Antes



Después

¡Más comunidad, mejores espacios!



Antes



Después

En Las Petunias con Los Retamos se llevó a cabo el primer hito del programa Más Comunidad, Mejores Espacios, que busca recuperar lugares que se han transformado en microbasurales o focos de delitos. La iniciativa contempla la creación de áreas verdes, instalación de luminarias, subsanar infraestructura en mal estado, entre otras obras.

Así se vivió la clínica de Skate en el Sector Poniente

Junto a la skater número 1 del país, Ignacia Muñoz, y otros seleccionados nacionales, decenas de jóvenes disfrutaron de una demostración y posterior clase en el skatepark de Av. Santa Marta de Huechuraba.

La actividad contó con la participación de AVO I, autoridades de gobierno, y el alcalde de Huechuraba, quienes apuntaron a la importancia de seguir creando espacios e instancias deportivas.



Noticias

Operativo oftalmológico sacó a 100 vecinos de lista de espera

En alianza con el Hospital Clínico de la Universidad de Chile, un exitoso operativo, realizado en el CESFAM El Barrero, incluyó controles de rutina completa, entrega de tratamientos, derivaciones y toma de imágenes de retina a pacientes de más de 45 años y diabéticos.



Más de 300 vecinas participaron en talleres y servicios

Un nuevo "Me quiero, me cuido", en alianza con IPLACEX, realizó dos jornadas enfocadas en el autocuidado y bienestar de cientos de vecinas, quienes disfrutaron clases de yoga, pilates, masoterapia, reflexología facial, charlas y una oferta integral de salud.



Celebramos el Día Nacional del Recolector de Residuos Domiciliarios

Con un desayuno de camaradería, la Municipalidad de Huechuraba saludó a quienes desempeñan esta labor de primera necesidad, esencial para que la comuna se mantenga limpia y ordenada. Esta conmemoración fue establecida por ley en 2022, para reconocer y agradecer el trabajo diario de los recolectores.



Huechuraba será sede de la primera corrida familiar masiva organizada por el Team Chile

El próximo 12 de octubre se realizará este gran evento, que espera convocar a miles de personas en las calles de Ciudad Empresarial. La actividad se enmarca dentro del convenio que suscribió la Municipalidad

de Huechuraba y el Comité Olímpico de Chile, que además de la corrida masiva contempla que deportistas y entrenadores de la comuna puedan acceder a cursos certificados.



CONOCE A TUS AUTORIDADES

CONCEJO MUNICIPAL 2024-2028



Maximiliano Luksic
Lederer / Alcalde
maximiliano.luksic@huechuraba.cl



Jorge Arancibia Labraña
jorge.arancibia@huechuraba.cl



Bárbara Plaza Escobar
barbara.plaza@huechuraba.cl



Fernando Pérez Navarro
fernando.perez@huechuraba.cl



Humberto Allendes Olivares
humberto.allendes@huechuraba.cl



Fresia Margarita Hernández Bravo
margarita.hernandez@huechuraba.cl



Genaro Román Zamorano
genaro.roman@huechuraba.cl



Javiera Jiménez Palomo
javiera.jimenez@huechuraba.cl



María Elisa Kaelin Tello
elisa.kaelin@huechuraba.cl



Entre el 28 de julio y 28 de agosto:

Postula a la Beca Deportiva Huechuraba

Este aporte económico es un reconocimiento al talento, compromiso y esfuerzo de deportistas destacados de la comuna, que buscan seguir desarrollándose en diversas disciplinas.

Requisitos:

- Residir en Huechuraba y tener Registro Social de Hogares.
- Ser persona natural con 8 años cumplidos a la fecha de postulación.
- Estar registrado como deportista en clubes comunales u organizaciones deportivas.
- Completa tu postulación escaneando el QR o de manera presencial en el Gimnasio Municipal (Guillermo Subiabre 705).



Para más información escribe a deportes@huechuraba.cl

